La Lettre ÉCO n°47

Janvier 2025





Xifab Digital, créateur de bornes et solutions digitales innovantes



Depuis son installation à l'hôtel d'entreprises de la CCQB à Payrignac en août dernier, Xifab Digital s'impose comme un acteur clé de l'innovation locale. Fondée en mars 2024 par **Stéphane Geslin, designer** et entrepreneur visionnaire actif depuis 1989, cette entreprise est spécialisée dans la création, la location et l'installation de bornes tactiles d'accueil visiteurs. « Ces bornes sont de véritables concentrés de technologie et de design, répondant aux besoins des établissements recevant du public en fluidifiant les accueils, qu'il s'agisse de cabinets médicaux, de sites de la Médecine du Travail, de bureaux d'avocats, d'experts-comptables, ou d'autres structures » nous précise le Dirigeant.

Une nouvelle étape pour un concept éprouvé

Xifab Digital est née de la volonté de poursuivre et d'amplifier une activité lancée au sein d'une entreprise précédente, dont la dirigeante s'est orientée vers d'autres projets dans le domaine du e-learning à but non lucratif. En se recentrant entièrement sur l'activité des bornes d'accueil, Xifab Digital propose désormais une offre optimisée et adaptée aux nouveaux besoins des professionnels.

Une offre premium et flexible

L'entreprise se distingue par une offre exclusivement en location, permettant aux clients de bénéficier de nombreux avantages:

- Bornes garanties à vie, alliant matériel et logiciel de pointe.
- **Personnalisation à la demande**, pour répondre parfaitement aux attentes spécifiques des utilisateurs.
- Accompagnement haut de gamme, avec une assistance technique directe lors de l'installation.
- **Livraison rapide**, en une semaine, pour des bornes prêtes à brancher.
- Tarifs compétitifs, rendant cette solution accessible à tous types de structures
- « Ces atouts font de Xifab Digital un partenaire de confiance. Les nombreux témoignages de satisfaction des clients attestent de la qualité du service, avec des contrats renouvelés régulièrement » nous indique Monsieur Geslin.

Une année 2025 tournée vers l'inno-

L'année à venir s'annonce prometteuse pour Xifab Digital. « L'entreprise prévoit d'enrichir son offre avec un système de gestion de file d'attente ultra-moderne, permettant d'éditer des tickets pour les visiteurs et d'assurer un affichage dynamique des appels sur un écran en salle d'attente. Proposée en location à des tarifs toujours concurrentiels, cette solution vise à répondre aux besoins croissants de fluidité dans les espaces recevant du public. »

En s'appuyant sur son expertise, ses solutions innovantes et son implantation locale, Xifab Digital contribue au rayonnement économique et technologique de la communauté de communes tout en offrant des outils conçus pour simplifier le quotidien de ses clients.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur <u>xifab.com</u> Contact : 06 85 03 34 04



Romain Guillet a rejoint l'équipe du PETR Grand Quercy en novembre dernier pour animer la Charte Forestière du Grand Quercy

Portée par Jacques Marzin, Viceprésident du Grand Quercy en charge de la forêt et de l'agroforesterie, cette Charte se décline en **11 actions sur la période 2024-2027** et a pour objectif de mobiliser les acteurs du territoire pour répondre aux besoins et enjeux multifonctionnels de la forêt sur le territoire

Basée sur le volontariat et animée par le territoire, elle permet la **mise en réseau des acteurs**, de définir et de soutenir la mise en œuvre d'actions opérationnelles pour répondre aux enjeux du territoire.

Positionné à l'interface des acteurs économiques, associatifs, institutionnels et politiques de la filière bois-forêts, l'animateur de la Charte forestière participe ainsi à la mise en œuvre et au suivi de l'organisation de la prochaine Foire Forestière du Lot, l'annuaire forestier du Lot, la structuration de la filière bois énergie en circuit-court, la valorisation du bois local dans la construction, le soutien au développement de la filière économique bois-forêt, la prévention au risque incendie...

Pour en savoir plus, rendez-vous sur grandquercy.fr/charte-forestiere-du-territoire/

Contact: 06 42 18 10 87 ou rguillet@grandquercy.fr /



La Lettre Éco n°47 / 01-2025

Lot Terres de Saisons : 6 intercommunalités répondent aux défis liés à l'emploi saisonnier



Les 6 intercommunalités qui ont créé l'entente intercommunautaire fin 2023 pour le dispositif Lot, Terres de Saisons se sont réunies le 2 décembre dernier pour dresser le bilan de cette première année.

Une entente intercommunautaire inédite dans le Lot

Depuis 2020, les Communautés de Communes **Quercy Bouriane et CauValDor** se sont associées pour porter conjointement la **maison de la saisonnalité Lot, Terres de Saisons.**

Après plus de 4 années d'existence et un élargissement fin 2023 intégrant les Communautés de Communes du Quercy Blanc, Vallée du Lot et du Vignoble, Cazals-Salviac et la Communauté d'Agglomération du Grand Cahors, l'entente intercommunautaire s'est réunie pour faire le bilan sur la question de l'emploi saisonnier dans le département et aborder les sujets qui y sont étroitement liés et notamment le logement, la mobilité ou la santé.

Une saison estivale en demi-teinte

Dans un contexte de recrutement saisonner de plus en plus difficile, le dispositif Lot, Terres de saisons est plus que jamais utile pour aider les entreprises à trouver des candidats correspondant à leurs besoins.

La saison estivale 2024 a encore été marquée par une **pénurie de candidats** qui s'accentue d'année en année.

Mickaël Neveu, l'animateur du dispositif, a permis à de nombreuses entreprises de trouver des profils adaptés à leurs besoins, comme en témoigne l'entreprise Les Croisières de Saint Cirq Lapopie qui a fait appel aux services de Lot Terres de Saison pour trouver des éclusiers pour la saison. Grace à la recherche géolocalisée, ils ont pu trouver le personnel nécessaire à proximité, peu de temps avant le démarrage de la saison.

Aujourd'hui, Lot terres de saisons c'est: 276 entreprises inscrites sur la plateforme sur www.terresde-saisons.fr, un fichier de 3446 saisonniers dont 69% habitant hors du Département du Lot.

« Nous sommes très satisfaits de s'être engagés dans ce dispositif, » a souligné Monsieur Bladinières, Président de la Communauté de Communes de la Vallée du Lot et du Vignoble, « même s'il reste des freins importants à soulever pour attirer les candidats, comme des solutions d'hébergement ou encore la mobilité. »

Concernant la **problématique du logement : Lot, Terres de Saisons a engagé une collaboration avec Soliha et le dispositif Fais comme chez Toit** qui met en relation des propriétaires (2/3 ont plus de 60 ans) ayant des pièces inoccupées dans leur logement avec des personnes en recherche de location temporaire.

Lot, Terres de Saisons est également un membre actif du réseau des maisons des saisonniers en Occitanie. Salué pour la qualité de sa communication, Lot Terres de Saisons va animer un groupe de travail sur le sujet en 2025 et mettra également à disposition sa **newsletter en direction des employeurs.**

Une mine d'informations sur la réglementation, des conseils pour recruter et bien d'autres astuces.

En conclusion, après une année d'existence et un bilan plus que positif, Stéphane Magot, Vice-Président de la CCQB assurant la Présidence de l'Entente passe la main à Jean Christophe Cid Vice-Président de CauValDor comme le stipulent les statuts.

Vous avez un besoin en emploi saisonnier pour 2025 ? RDV sur terres-de-saisons.fr

Pour tout renseignement, contactez Mickaël Neveu 07 66 75 54 46 ou par mail : contact@terres-de-saisons.fr France Services Gourdon, une année 2024 riche en évènements

Avec plus de 6000 accompagnements réalisés, nos agents vous aident dans vos démarches du quotidien en vous permettant d'accéder au bouquet de services: France Travail, CAF, immatriculation de véhicules, RSA, impôts, permis de conduire...

En complément de ces démarches, les agents France Services vous accompagnent dans l'utilisation des outils numériques: création d'une adresse e-mail, impression ou scan d'un justificatif, simulation d'allocations, création de vos identifiants pour accéder au service public en ligne...

Avec France Services, la CCQB assure un **service public de proximité**, au plus près des citoyens et rayonne **audelà des limites de son territoire**.

France Services Gourdon a participé à différentes animations en 2024. Comment ne pas citer l'opération «Octobre Rose» où la vente de goodies réalisés en partenariat avec le Pôle Numérique de Gourdon a permis de récolter plus de 800 € remis à la Ligue contre le Cancer du Lot ou bien encore l'opération « Boites de Noël solidaires » au profit des Restos du Cœur pour laquelle plus de 220 boites ont été redistribuées aux familles bénéficiaires.

Enfin, la CCQB a décidé de renforcer l'équipe France Services en recrutant un agent supplémentaire, en la personne de Guillaume Bertucchi.

Alors n'hésitez pas à venir à notre rencontre au siège de la CCQB – 98 Avenue Gambetta à Gourdon ou lors des permanences de Saint Germain du Bel Air les vendredis matin – Rue de la Cazelle.

